
令和 5 年 7 月役員会便り 

理事会と同時開催なので、理事会欄に掲載の理事会議事録速報と同一内容です。 

 

開催日時・開催場所・出席者 

開 催 日

時 
令和 5 年 7 月 22 日 午後 4 時 開催場所 ブリックアンドウッドクラブ  

出席者 
（敬称略・ 

議長以外各 

50 音順） 

 

リモート参

加も議決権

を有す。 

委任は理事

会のみ 

取締役兼理事 
11 名 

議 場 田井（理事長）、木内（代表取締役・副理事長）、井上、草深、小宮山、 
中川、新田見、北島（グリーン委副委員長）  

                   以上８名出

席 
リモート 生木（副理事長）、岡崎、橋本 
                              以上３名出席 

合計 11 名出席 
欠席  無し                                      

執行役員兼理事 
2 名 

議 場  無し 
リモート 寺島、野村 
欠 席  無し                      以上 ２名出席 

最高顧問兼理事 欠 席  坂                      以上 欠席 1 名 
以上理事 14 名                    委任状、代理を含め合計 13 名出席 
監査役兼監事 2 名 議場   高橋、角川 

リモート 無し                      以上 ２名出席 
欠席   無し                                  

傍

聴 
理事でない執

行役員 5 名 
議  場   井 口 、 篠 本 、 雪 、 本 間 、 片 岡                     

以上 ５名出席 
MFC 管理組

合 
議 場  出席無し                     出席 0 名 

事務局 議 場  松本、宍倉                  以上 ２名出席                  
その他 議 場  中島（㈱コジロー代取）            以上 １名出席         

理事会は議事を行うための定足数を充足、取締役会も議決を行うための定足数を充足。 

 
理事会 
議題 
 １．委員会報告 

① 競技委員会（寺島委員長） 
・7/16(日)に開催した理事長杯において、数年振りに表彰式を実施した。 

② クラブライフ委員会（井上委員長） 
・本日理事役員会終了後にプールサイドの夕べを実施する。58 名の参加申し込みがあり満員御礼。 
・来週は、7/28(金)開催予定のエール大学アカペラコンサート、7/29(土)開催予定の YOKOSO コンペと

イベントが続く。 
・今年のガゼボナイトは 10/14(土)に実施予定。開始時間を早める方向で検討中。 



③ グリーン委員会（北島副委員長） 
・7/9(日)に開催されたグリーン委員会（視察プレー後にミーティングを開催、鈴木キーパーも参加）につ

いて、資料に基づき報告がなされた。 
・広報委員長の野村氏より「危険な箇所の総点検をすべきではないか」との意見が出され、木内社長より

「取り急ぎ点検を行い、やや危険と思われるところは修理地としてマークした。気づいた場所があれば、

マスター室や雪、古神子などに伝えてもらいたい。」との回答がなされた。 
④ 広報委員会（野村委員長） 

・直近で広報委員会として実施したアンケートの結果について、資料に基づいて報告がなされた。 
⑤ ジュニア委員会（橋本委員長） 

・6/25 および 7/9 に行なわれたジュニアレッスンについて、議事録に従い報告がなされた。 
⑥ ハンディキャップ委員会（中川委員長） 

・査定を実施する為には、委員会として一定の人数が必要であり、イベント（コンペ）を実施しながら、

少しずつメンバーを増やしているところ。今秋には 16 人くらいまでに増やしたいと考えている。 
⑦ フェローシップ委員会（小宮山委員長） 

・7 月、8 月は「play fast 月間」。クラブを置かずに取り敢えずカートに乗る、という「取り乗り」運動

を展開している。 
・バンカーでの所作に関するビデオを作成した。 
・グリーン上のボールマーク直しの励行を徹底して行きたい。 
 

 ２．クラン・フレンドの見直しについて 
  ・本間支配人より、クラン・フレンドの料金体系・金額の見直しについて説明が有り、異議無く了承された。新

料金適用は 9 月から。既に予約済みの方については、個別に対応する由。 
  ・中島氏（㈱コジロー代取）より、クラン・フレンド会員に対する声掛け（ヒアリング）結果について本間支配

人に対する質問が有った。本間支配人からは、①クラン・フレンドについては、土日にもプレーしたいと希望す

る方は余り居られず、メンバー入会希望者は少ないのが実態であった、②クラブライフ全般も含めた BWC の

ユニークさに興味、関心を持たれる方は少なからず居られる筈であり、新規会員獲得に繋げて行きたい、との

回答がなされた。             
 
 
 
 
 
 
 
 
取締役会 
 
議題 
議決事項 
（１）株式譲渡承認について 

→ 普通株 2 株と優先株 1 株の譲渡が了承された。 

 



報告・協議事項 
（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について                     

  本年 6 月 前年 前年比 内平日 前年比 内土日祝 前年比 

営業日数（日） 29 29 0 21 0 8 0 
来場者数合計（人） 2,684 2,577 +107 1,617 +162 1,067 -55 

内 M 1,372 1,442 -70 589 -6 783 -64 

 Ｇ 837 815 +22 553 +10 284 +12 
      Ｖ 162 115 +47 162 +50 0 -3 
      Ｎ 313 205 +108 313 +108 0 0 
ゴルフ場売上高（万円） 2,514 2,341 ∔173 1,464 +187 1,050 -14 

6 月の来場者数は 2,684 名で前年比 107 名の増加。（無料来場者が 57 名減少なので有料来場者は 164 名増加） 

平日はネットとビジターの増加を主因に 162 名増加し、土日祝日は 3 日土曜の雨によるメンバーの減少等に

より 55 名減少した。 

この結果、ゴルフ場売上は、2,514 万円で前年比 173 万円の増加となった。 
期初 9 月から 6 月迄 10 か月累計では、来場者数が 26,091 名で前年同期間比 377 名減少（無料来場者数が 345

名減少、有料来場者 32 名減少）となった。 
売上げは 23,587 万円で、同期間比 139 万円減少だが、3 月に 637 万円有った減少幅を 4 月に続き 6 月も縮

小出来、当期中ゴルフ場売上げの前年並み確保の可能性が出てきた。 
7 月 21 日迄の経過  

  来場者数は 1,960 名で、前年同日比 359 名の増加中(無料来場者が 7 名増加なので、有料来場者数は 352 名の

増加中。)。ゴルフ場売上げは 1,717 万円で、同期間比 318 万円の増加中。このまま行けば、当期中売り上げ

の 6 月末現在前年比 139 万円マイナスからの回復が見込める。 
 

（２）最近月の入退会状況について 
6 月入会は 5 口 7 名で、期初来合計では 22 口 29 名の入会が有った。 
7 月は 17 日現在で 3 口 3 名の入会が有った。期初来合計 25 口 32 名。期中目標 30 口迄あと 5 口。 
親族会員の入会は、5 月末現在で期初来、親族会員が 1 名、ジュニア親族会員が 3 名入会。 

 
（３）「大雨による地滑り被害復旧」について 
  先月初めの大雨による 6 番ティー手前の自販機後方の男子手洗いの所の地滑りの復旧工事に着手したが、新た

な地盤が安定して男子手洗が使えるようになるにはもう少し日時を要す。 
 
（４）コースの状況について 

グリーン委員会の報告に対する追加点が有れば報告。→特に無し。 
 

（５）施設の有効利用について   →特に無し。 
 
（６）ミュアヘッド・フィールズ、ミュアヘッド・ミュージアムに関して   →特に無し。 
 
（７）その他   →特に無し 
→上記（１）から（７）について報告を受け、協議の結果了承した。         

  以 上 


